

Extrait du Démocratie & Socialisme

<http://www.democratie-socialisme.fr>

35, 60, 1600, 20

- Politique -

Date de mise en ligne : samedi 12 septembre 2009

Démocratie & Socialisme

Brice Hortefeux se plaint ce matin d'un « lynchage médiatique ». Ces sarkozystes ne manquent pas de toupet : en fait Hortefeux est protégé par les médias du pouvoir car n'importe où ailleurs il serait obligé de démissionner après la blague raciste dont il a usé.

Nous avons en face de nous une presse aux ordres quasi totalitaire qui réussit à empêcher que Sarkozy ne soit ridiculisé par l'usage de figurants, comme à Faurécia, le 3 septembre. Un président qui fait faire un casting de ce type, qui sélectionne les ouvriers en blouse blanche devant lesquels il parle au cours d'une pantalonnade mise en scène, un « village Potemkine », du Ceaucescu, devrait être discrédité : non, ses médias le protègent.

J'ai décompté 1746 articles sur Google en trois jours début juillet annonçant la mort du PS. Et voilà que ça recommence avec ce matin 486 articles pour souffler sur les braises, et tenter de ranimer ce qui a été dépassé, réglé, accepté, au congrès de Reims. C'est pourquoi, oui, comme le propose Martine Aubry, il faut trancher, garantir des votes démocratiques, mettre terme au cumul des mandats, et prévoir des primaires démocratiques, transparentes, unitaires, sur un programme de gauche, pour toute la gauche avec des listes et des candidats communs aux trois élections à venir. Nous avons raison de militer et de voter en ce sens le 1er octobre.

C'est justement ce dont ne veulent pas les médias sarkozystes qui s'attaquent en rafales de propagande à notre parti, qui font tout pour qu'on s'allie à la droite-modem et tout pour qu'on ne construise pas une unité de la gauche. Ils veulent nous détourner en cette rentrée des vraies questions, pour faire passer leur prétendue taxe carbone, un impôt socialement injuste et écologiquement stupide : Sarkozy a donné 6,6 milliards aux constructeurs automobiles, et veut prendre 4,3 milliards aux automobilistes, où est la cohérence écologique ? Il prend des milliards aux ménages, c'est pour ne pas les prendre à Total...Il envisage un forfait hospitalier avec 25 % de plus et un déremboursement des médicaments les plus utilisés. Toujours la même politique antisociale pour les privilégiés, les banqueroutiers, les traders, et contre les salariés.

Les médias aux ordres assurent la diversion contre notre parti, font feu de tout bois contre la gauche, veulent la diviser, et faire qu'une partie, plus combative de celle-ci s'isole, tandis que l'autre se discréditerait en s'alliant avec un vieux bout de droite-UDF. Le Modem, même battu aux élections du 7 juin 2009, cette presse l'instrumentalise comme un obstacle à l'unité de toutes les forces de gauche. Ils veulent nous imposer un renversement d'alliance qui nous conduirait au désastre face à Sarkozy, en 2010, comme en mai et juin 2012.

Nous avons gagné 20 régions sur 22, 2 villes sur 3, 61 départements sur 100 sans alliance avec ce bout de droite-modem. Cessons de parler du centre et la droite, parlons de la gauche, de notre famille. Nous défendons la retraite à 60 ans comme 8 syndicats sur 8 dans notre pays : si nous défendions la retraite par points à 67 ans comme le veulent le Modem et le Medef, nous perdrons toute chance d'unir la gauche et de gagner les élections dans les trois scrutins à venir. Il y a 2000 chômeurs de plus par jour, des centaines de milliers de salariés sont contraints au temps partiel, ils travaillent moins et gagnent moins, pas assez pour vivre décemment, des dizaines d'entreprises ont connu des révoltes violentes, cet été, qui s'expliquent par la sauvagerie et l'artifice des prétendus plans sociaux sous prétexte de « crise ».

Elle a bon dos la crise ! Les médias prétendent que cette énorme crise est derrière nous : non, elle commence, elle est devant nous tous, des centaines de milliers de chômeurs le savent dans leur chair, y compris ceux qui ont un boulot et qui sont acculés au suicide par un management brutal comme à France Télécom injustement privatisé. C'est le moment de défendre la Poste comme service public, les 22 septembre et 3 octobre. Mairies ouvertes, votation partout. C'est le moment de rétablir l'incontournable réduction du temps de travail, de faire appliquer et respecter les 35 h hebdomadaires sans perte de salaire, faire respecter la retraite à 60 ans pour travailler moins et travailler tous, le contraire de la politique faillie voulue par Sarkozy.

Évidemment, si on faisait un accord avec le Modem on ne pourrait pas défendre les 35 h ni les 60 ans, ils sont contre ! Évidemment on ne pourrait pas augmenter le Smic à 1600 euros, on ne pourrait pas imposer un salaire maxima à 20 fois le Smic, ils sont contre ! On ne pourrait pas exiger le contrôle des licenciements, ils sont contre ! Pourtant cette question de la hausse massive des salaires est au centre de toute répartition des richesses, elle doit être au centre de notre projet dans l'unité de toute la gauche.

35, 60, 1600, 20, 35 h, 60 ans, 1600 euros, pas plus de 20 fois le Smic.

Qu'est-ce que ce serait un projet de civilisation qui n'assurerait pas ce minimum mérité au salariat ? C'est le coeur de tout progrès social, de tout projet de civilisation. Impossible à faire si on s'allie avec un secteur de la droite si on cherche une « troisième voie » comme celle qui échoue en Allemagne et en Italie... Votons le 1er octobre pour régler ces questions en interne, et laissons de côté le fantasme vieilli et condamné d'avance d'une "troisième force", d'un renversement d'alliance.

C'est avec la gauche, le PCF, les Verts, le MRC, le PRG, parti de gauche, le NPA, tous ensemble que nous devons défendre cette politique, tenir des réunions à tous niveaux, avec nos partenaires pour un front commun, construire avec volontarisme, opiniâtreté, constance, une maison commune, pour une victoire commune et durable et en finir avec le pire des droites que nous ayons jamais eu au pouvoir. Merci de votre attention.

Gérard Filoche, au nom de la motion C, "un monde d'avance"